

En los años 80, el Perú vivó una época de mucho dolor a causa de los enfrentamientos entre el Partido Comunista Peruano – Sendero Luminoso y las fuerzas del orden.

Chincheros y Andahuaylas fueron muy afectados por este conflicto desde sus inicios, pues al pertenecer a una región con mucha pobreza y desigualdad por el abandono del estado, Sendero Luminoso se aprovechó de esto y del descontento de sus pobladores para crear un bando enemigo del estado. Esta agrupación buscaba llegar al poder mediante la violencia, a la cual las fuerzas del orden respondieron con igual violencia.

Así, este enfrentamiento trajo mucho dolor al país, por lo que es importante recordarlo para no volver a repetirlo en el futuro.

